

Freitag, 6. März 2015

## »Tempo 30 ausdehnen«

Initiative lobt Kandidaten

Hiddenhausen (HK). Die Landratskandidaten Bernd Stute und Jürgen Müller haben bei der Diskussion über die Verkehrslage »ihre genaue Ortskenntnis unter Beweis gestellt«, lobt die Bürgerinitiative »Wir für den Tunnel«. Beide hätten ein ausgeprägtes Verständnis für die Problematik in Hiddenhausen gezeigt.

Wolfgang Schmidt, einer der Sprecher der Bürgerinitiative (BI), schreibt: »Sowohl Jürgen Müller als auch Bernd Stute unterstützten die im Verkehrsgutachten durch das Büro SHP gemachten Vorschläge zu einer Reduzierung insbesondere des Schwerlastverkehrs. Unter dem Stichwort »Verträglichmachen des Verkehrs statt Verlagerung« wurde der Verkehrsversuch mit Tempo 30 km/h besonders favorisiert. Die rechtlichen Hürden für einen Versuch sind für eine Bundesstraße besonders hoch. Deshalb wurde ausführlich über die B 239 diskutiert. Ein Versuch mit Tempo 30 würde aber in jedem Fall die L 545/Bünder Straße einschließen und aus Sicht der BI auch den Bereich der Eilshäuser Straße, auf dem aktuell – bedingt durch die Sperrung der Bünder Straße – bereits eine Beschränkung auf 30 km/h besteht. Ein solcher Verkehrsversuch würde wissenschaftlich begleitet und in seiner Wirkung wie in den Auswirkungen auf umliegende Straßen einer deutlichen Prüfung unterzogen. Er wäre aber ein erster Schritt, der den dicht bewohnten Ortslagen ein wenig Erleichterung von Lärm und Schmutz und ein Mehr an Sicherheit brächte.«